

Professeur à temps partiel en Biologie végétale – Nomination à long terme, Université d'Ottawa

L'Université d'Ottawa cherche un candidat bilingue pour un poste à temps partiel de professeur en Biologie végétale, une nomination à long terme (NLT) de 5 ans et renouvelable. Les cours seront donnés pour le Département de biologie, en anglais et en français.

La date limite pour la soumission des candidatures est le 11 avril 2019. Des détails concernant le poste sont disponibles en cliquant sur le lien suivant :

https://erp-forms.uottawa.ca/uohmsweb/aptpuo_details.aspx?id=36718&lang=fr

Part-Time Professor in Plant Sciences - Long-Term Appointment (LTA), University of Ottawa

The University of Ottawa is hiring a bilingual Part-Time Professor in Plant Sciences for a 5 year, Long-Term Appointment (LTA) that is renewable. The courses will be taught for the Department of Biology in English and in French.

The deadline for submission of applications is April 11, 2019. Details regarding the position are available via the following link:

https://erp-forms.uottawa.ca/uohmsweb/aptpuo_details.aspx?id=36718&lang=fr